HOURT



EN AVAIT

EN AVANT!

Bulletin de l'ARAGO-SPORT ORLÉANAIS

Directeur : M. l'Abbé P. THIBAULT, 112, rue Bannier -:- Rédaction : 28, rue Chanzy, Orléans

Trimestriel - Nº 19 Chèques Postaux nº 387-41 Arago En Avant, 28, rue Chanzy

AVRIL 1959





(Cliché J. By)

Bien que Pâques soit tout proche, et que la fin de la saison officielle s'annonce, il est encore prématuré de conclure.

Ce sera l'objet du prochaîn entretien : de celui où l'on se penche sur le passé, les succès et les insuccès, et surtout où l'on tire déjà des plans pour la prochaîne... Eh oui, qui suit de si près celle qui finit !

Sachez cependant en gros que notre EQUIPE 1 n'a pu se maintenir en seconde position et qu'elle navigue maintenant à mi-peloton, place qu'elle conservera vraisemblablement, sans souci quant à la descente.

Dire que notre réserve continue brillamment à caracoler est superflu. Chaque Lundi un score-fleuve! Des titres, une accession : voilà plus qu'il n'en faut pour contenter tout le monde. Bravo!

Constater que notre JUNIOR s'est imposée parmi les meilleures. Que nos CADETS se sont confirmés à chaque fois qu'on les a laissés complets est chose superflue.

Dans l'élément plus jeune, les MINIMES n'ont pas toujours gagné, mais ils l'ont fait souvent : dommage qu'il leur ait fallu plusieurs mois pour y croire. Solide équipe BEN-JAMINS qui promet pour les saisons à venir : nombre de jeunes viendront dès l'an prochain les épauler...

. .

Côté féminin, L'EQUIPE 1 est celle qui chaque début de saison fait craindre son écroulement. Et puis d'une allure solide, efficace, elle consolide sa situation et en fin de saison, aujourd'hui par exemple, elle risque (comme ça, presqu'à regret semble-t-il) de se trouver EN TÊTE DU CHAMPIONNAT et se qualifie pour les 1/2 FINALES NATIONALES F.S.F. (honneur).

Là aussi : bravo !

Une équipe MIXTE RÉSERVE/JUNIORS a difficilement existé : trop pour une seule formation, trop peu pour deux, les réservistes ont malgré tout disputé un championnat F.S.F. Quelques « lâchages » en cours d'année ont compliqué la tâche de tous et en même temps pénalisé les camarades.

La CADETTE si difficilement constituée en Octobre a remarquablement tenu toute la saison, sans manquements ni à l'entraînement, encore moins aux rencontres. Aussi les progrès ont-ils été considérables.

Et là aussi, derrière, une équipe de BENJAMINES/MI-NIMES, trop jeunes pour entrer en compétition et qui piafLes «CADETTES» et quelques «JUNIORS».. (Promotion 58-59) De gauche à droite, devant :

Mlles Lacoste, Hennion, Gaston-Raoul, Beauvallet, Arbonna, Molveaux.

De gauche à droite, debout :

Mlles J. Barthélemy, Dutrop, M. Flatet, Le Ruyer, M.-C. Barthélemy, Moireau.

fent d'impatience. Souvent à l'entraînement du Mardi, 16 participantes...

.

...Huit équipes : plus d'une soixantaine de joueurs et joueuses en compétition chaque Dimanche, avec quelquefois rencontres à la fois sur terrain et dans la salle... Cela représente un gros travail !

Je voudrais donc ici souligner que le bon déroulement d'une saison aussi chargée n'a pu être obtenu que grâce à certaines bonnes volontés, auxquelles nous devons d'avoir pu, chaque Dimanche, être omni-présents, chez nous et... à l'extérieur.

MM. Dallier et Dutrop ce n'est pas nouveau! Jean Ruet qui nous a apporté un sérieux appui. M. Maître pour les équipes de jeunes, à la table de marque. M. Willm enfin si dévoué à la formation des Benjamins et qui nous a déchargés de tous soucis de ce côté.

Restaient prêts dans « la coulisse » disposés à rendre un service auto par exemple, MM. Bidault, Arbonna, Coutancier, d'autres peut-être ?

Nos jeunes non plus ne sont pas restés inactifs. J.-C. Forichon éloigné de la compétition cette année a accompagné les déplacements Minimes et même Cadets, nous rendant par là un fier service.

Les Juniors très généreusement ont souvent arbitré, dirigé, contrôlé des rencontres. Je ne cite pas de noms ! Quelques seniors aussi...

De même dans les équipes féminines envers les plus jeunes.

Ça, c'est réellement l'esprit « patro » ! C'était trop souvent inhabituel.

Et de cela, ne croyez-vous pas, on est aussi fier que de brillants résultats... Souvent, l'un va d'ailleurs avec l'autre.

Jacques BARTHELEMY.